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          Вся деятельность комиссии по культурно - массовой работе первичной  

профсоюзной  организации  строится  в  соответствии  с  планами  работы, 

которые утверждаются на  заседаниях профсоюзного комитета.  

          В  состав  комиссии  по  культурно - массовой  работе  первичной 

профсоюзной  организации  входят: председатель комиссии – Заговалко О.В.,  

учитель математики, Побудей Д.В., учитель русского языка и литературы,  

Сергей Ю.Б.,  учитель  начальных классов.   

          На заседаниях комиссии по культурно - массовой работе обсуждаются  

вопросы  организации  поздравлений  к  праздничным  датам,  поздравлений  

юбиляров.  За  год    проведено  3  заседания.  Все  заседания  проходили  в  

указанные сроки, все вопросы были заслушаны и приняты решения.  

          На  протяжении  года  было  организовано  поздравление  членов  

коллектива  и  ветеранов  педагогического труда  с  праздничными  датами:  

23 февраля (День  защитника Отечества), 8 Марта (Международный женский 

день), 1 мая (День труда), 9 мая (День Победы), День Учителя, Новый год. 

Были проведены праздничные концерты, мероприятия и организованы 

подарки к праздникам.  

          Ко Дню Победы - 9 мая, члены профсоюза поздравили ветеранов с 

праздником.          

        Профессиональный праздник  День  учителя также не обошёлся без 

участия ветеранов педагогического  труда, которые были немного удивлены, 

так как получили памятные подарки к празднику (гель-душ, крем для рук и 

бальзам после бритья). 

         Для  педагогов школы были также организованы  подарки  (крем-гель 

для душа, крем-баттер для рук и тела). Интересно  прошѐл  праздничный 

концерт организованный  педагогами и ведущими под названием «Как 

здорово, что все мы здесь сегодня собрались…» И в продолжение праздника  

председатель профсоюзного комитета Семерич М.И. участвовала в 

поздравлении не только коллектива, но и всех коллег района и города во 

главе с председателем районной организации профсоюза работников 

образования и науки Газизовой Т.А.. Также  было  заказано  кафе  и 

организована  культурная  программа  для  желающих  отдохнуть  в  вечернее 

время.   

        Также в нашей школе ко Дню матери (14 октября) с педагогами 

(членами профсоюза) и  ребятами прошла республиканская акция 

«Поздравим маму вместе!», где каждый желающий мог написать и отправить 

адресату поздравительную открытку.                 



         На  Новый  год  профсоюзным  комитетом  было организовано 

поздравление коллег через социальную сеть VIBER. К  празднику  Новый год 

также каждый член профсоюза получил сладкий подарок.  

           Этот год внёс некоторые коррективы в празднование праздников из-за 

COVID-19, но поздравление коллег всё равно остаётся главной задачей 

профсоюзного комитета. 

           Незабываемой оказалась праздничная программа «Мы – классные, мы 

- разные!» в предверии Международного Женского дня (8марта), от которого 

все присутствующие получили хороший заряд бодрости и веселья. Так как 

выступление опять же объединило наших педагогов, которые вместе с 

председателем профкома Семерич М.И. подарили всем присутствующим 

музыкальные подарки, что только дополнило праздник. 

        К  празднику Дня Защитника Отечества и Международному Женскому 

дню члены  профсоюзного  комитета   также получили подарки (бульоницы, 

сахарницы, чашки и сладкие подарки).  

         Большую  помощь  в  организации  праздников  оказывает  кафедра 

музыкальной направленности, за что им огромное спасибо.  

        Администрация школы и председатель профсоюзного комитета всегда 

поддерживают  комиссию  в  организации  праздничных, спортивных  

мероприятий  и оказывает содействие в их проведении. 

         Каждый  месяц  на  стенде  в  учительской  вывешивается  поздравление  

для именинников месяца. Это также служит подсказкой в коллективе, когда  

можно поздравить коллегу с днѐм рождения.   

        В  2020/2021  году    золотые юбилеи   (50  лет)   отметили  следующие 

члены профсоюзного комитета: директор школы Колодинская С.Н., Хотенко 

С.И.,Шейнога Н.Я.,Корневич А.М..  

        А всего за отчѐтный период поздравили 11 юбиляров. Поздравления 

проходили в  той  форме,  в  которой  пожелал  юбиляр.  Это  и  концерты  

поздравления,  а также  поздравление  профсоюзом  и  администрацией  

школы  в торжественной обстановке с коллективом.  Все  мероприятия  

проходили  интересно  и  весело,  думаю  многим юбилярам они запомнятся. 

        На  протяжении  многих  лет  коллектив  нашей школы  принимает  

участие в различных  конкурсах: районный фестиваль патриотической песни 

«Квітней, Беларусь!», день Единения Беларуси и России, в том числе и в 

смотре  художественной самодеятельности.  Как всегда наши педагоги  

отличились хорошим, качественным выступлением. 

        Одним  из  направлений  работы  культмассовой  комиссии  является 

организация  экскурсионных  поездок.  В  этом  отчетном  периоде, к 

сожалению, в связи с неблагоприятной эпидемиологической обстановкой в 

стране  была проведена одна экскурсия, и то для председателя ППО по 

маршруту Волковыск – Коссово , с посещением достопримечательностей  

нашей Беларуси в рамках года Малой родины. Вторая экскурсия была 



запланирована  в рамках 76-летия освобождения Беларуси от немецко-

фашистских захватчиков в г. Минск, но она не состоялась. 

         Также в этом году команда нашей школы приняла участие в районной 

спартакиаде работников системы образования, которая проходила на базе 

школы №7 г.Волковыска. И хотя мы не заняли призового места, мы достойно 

сражались с соперниками: Корневич А.М. (учитель физической культуры) 

занял 1 место в соревнованиях по дарсту. А Маринина А.В. (учитель 

математики) приняла участие в областной спартакиаде в г.Лида по плаванию.  

 Хочу выразить благодарность всем участникам, которые несмотря на свою 

занятость приходили на тренировки, поддерживали друг друга. Будем 

надеяться, что мы в будущем станем только сильнее и сможем победить. 

         Комиссия по культурно-массовой работе, также помогает организовать 

помощь  коллегам,  у  которых  произошло  несчастье -  это  и  материальная,  

и моральная поддержка. Особенно это необходимо в столь трудное время.  

Коллектив  и  профсоюзный  комитет  стараются поддержать коллег 

материально и морально в связи с длительной болезнью, тяжёлым 

материальным положением, на удешевление путёвок , приобретение лекарств 

как самим себе так и их детям. Надо  отметить,  что  комиссия  работает  

очень  активно. Также ко Дню инвалида, членам профсоюза,  

воспитывающим  детей-инвалидов была  оказана материальная  помощь, а к 

школе оказана материальная помощь многодетным семьям.   

              Задачи,  поставленные  на  период  с  мая   2020  года  по  апрель  2021 

года  признать   выполненными.  Работу  комиссии  прошу  считать 

удовлетворительной.  

          В будущем году комиссия перед собой ставит следующие задачи:  

 организация мероприятий связанных с праздничными датами;  

 организация экскурсионной поездки для педагогов;  

 участие в туристическом слѐте;  

 поздравление юбиляров и организация по желанию мероприятий;  

 участие  в  проводимых  мероприятиях  районной    профсоюзной  

организацией.  

 

Председатель культурно-массовой комиссии                            О.В.Заговалко 

 


